
Le réaménagement de l’école Sainte-
Anne en projet 

Le directeur de l'école Sainte-Anne a présenté un projet de réaménagement, ce 
dernier doit être présenté aux parents. 
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L’école Sainte-Anne est située dans le centre-bourg, répartie sur deux sites, de 
chaque côté de l’avenue du Général-de-Gaulle. Le bâtiment des maternelles est 
ancien. Il a besoin de remises aux normes. Cela reviendrait très cher, au vu des 
normes de sécurité, d’ascenseur, etc. 

Le conseil d'établissement doit se réunir le 17 octobre. 

Les membres de l’Ogec et de l’Apel, ainsi que l’équipe enseignante, portent le projet 
de réaménagement. Le directeur de l’école, Pierre-Yves Le Bourhis, souhaite 
ramener les deux écoles sur un seul et même site, pour des raisons pratiques et 
économiques. Deux classes sont déjà installées dans le bâtiment en pierre qui sera 
préservé. 

Les projets seront présentés aux parents. Des questionnaires seront distribués. Le 
conseil d’établissement se réunira le 17 octobre ; les bureaux et les enseignants le 
4 novembre. 
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